

2017年01月04日(水)



謹賀新年

穏やかに2017年が始まりました。今年
は北近畿豊岡道が日高まで開通します。
それに向けて当社も融雪工事を鋭意施工
中であります。今年もどうぞよろしくお願
いします。



2017年01月12日(木)



早めのライト点灯啓発活動に協力します

養父警察署が実施する早めのライト点灯啓発活動に、当社含め養父市内5つの事業所が協力することになり、年末にその委嘱式が行われました。養父警察管内においては夕方時に人身事故が多く発生しているそうです。そのため早めにライトを点灯する事で、歩行者や通行車両への注意喚起と、他車へのライト点灯を促し、交通事故を防止しようという活動です。



2017年02月17日(金)

中間技術検査を受検

「八鹿日高道路八木川橋他無散水融雪設備新設工事」及び「宮津養父線交通安全歩道整備工事その6」の2件の工事において、中間技術検査を受検しました。どちらの工事も雪や雨に見舞われましたが、検査官の方にはご足労頂き現地確認を頂きました。引き続き供用開始に向けて、現在鋭意施工中です。



八鹿日高道路



宮津養父線

2017年03月14日(火)

開通目指し大急ぎで頑張っています

3月25日に八鹿日高道路が開通します。
写真は三谷トンネル北坑口現場の様子です。
人と機械が行き交い、さながらお祭り状態
なっていますが、無事故で頑張っています。



2017年03月15日(水)



豊岡総合庁舎耐震補強工事が竣工

兵庫県豊岡総合庁舎の耐震補強工事が、昨年7月の本館棟完成に引き続き写真の保健所棟を施工し、約1年半の工事期間を経て、この度の竣工となりました。



2017年03月17日(木)

安全パトロールに参加

建設業労働災害防止協会兵庫県支部南但分会が実施する安全パトロールに参加しました。他社の安全対策の良い所を見つけ、自社の安全に繋がられるようにしたいものです。



2017年04月10日(月)

歩道工事を施工

主要地方道宮津養父線の八鹿町浅間地域にて歩道工事（宮津養父線交通安全歩道整備工事その6）を施工しました。また併せてバス停の拡幅も行い、安全にバスの乗降が出来るようになりました。



2017年04月11日(火)

八鹿日高道路が開通

3月25日に八鹿日高道路が開通しました。撮影者の足元の舗装下には、当社施工による地熱利用の無散水融雪設備（八鹿日高道路八木川橋他無散水融雪設備新設工事）があります。またゆずり車線が見える写真は、先月お祭り状態とご紹介した三谷トンネル北坑口です。およそ1ヶ月で景色が変わりました。当社も開通を祝いたと思います。



2017年04月12日(水)

笠波散水融雪設備が竣工

国道9号線の笠波、八木谷、上野の各地区に設置してある散水融雪設備（国道9号笠波他融雪設備改修工事）の改修が完了しました。笠波地区においては特に降雪量の多い地域でもあり、古い設備を改修できた事は、冬季の交通安全に寄与するものと考えられます。



2017年05月11日(木)



天神橋の補修工事を受注

養父市役所より、大屋町宮垣地内に架かる天神橋の補修工事を受注しました。舗装や橋の伸縮装置を直し、地域の方が安心して通行出来るようにします。工事期間中はご不便をお掛けしますが、よろしくお願ひします。



2017年06月14日(水)

点検整備業務実施中

今年度も国土交通省より点検整備業務を請け負いました。現在は、豊岡河川国道事務所管理の空調設備等及び国道9号並びに483号融雪設備等の点検整備作業を進めています。作業中にご不便をお掛けする事がありますが、ご協力をお願いします。



2017年07月14日(金)

研修旅行を実施

タイ国の首都バンコクへ研修旅行に行きました。非常に良い天気に加え蒸し暑い中でしたが、王宮や有名寺院の観光、水上マーケットに行ったりと、まさしくタイ国を感じました。



2017年07月15日(土)

奉仕活動へ参加

兵庫県建設業協会南但支部が毎年実施する奉仕活動へ参加しました。ゴミ拾い等の清掃作業を行いましたが、まだまだポイ捨てが見受けられます。ゴミは決められた所に捨てるという、当たり前のマナーを守って頂きたいですね。



2017年08月09日(水)



散水、無散水融雪設備の勉強会を実施

当社の主力工事である散水、無散水融雪設備においては、施工前に発注時の設計について確認する事が求められます。そのためには設計の事も理解しておかなければなりません。今回担当者毎に、過去の工事においてどの様な設計がなされているかを調べ、勉強し、発表してもらいました。難しい内容ですが、今回学んだ事を今後の工事に活かさなければなりません。



2017年09月14日(木)



天神橋補修工事ひとまず完成

この夏に施工した天神橋の補修工事が完成し、あとは検査を残すのみとなりました。施工の際には地域の皆様にご不便をお掛けしました。ご協力に感謝いたします。



2017年10月13日(金)

太子竜野B Pで作業を実施

太子竜野バイパスの城山トンネルにおいて、自動弁という消火設備の点検・交換作業を行いました。数年前に当社で自動弁を設置したのですが、オーバーホールの時期となりました。この設備は万一のトンネル火災の際に動く物なので、オーバーホールしたとは言え、出番が来ない事が一番です。



2017年11月15日(水)



今年もインターンシップ生を受け入れました

今年も10月16日より2週間にわたり、兵庫県立但馬技術大学校の1年生1名を、インターンシップ生として受け入れました。融雪設備の点検業務や測量、書類作成を経験してもらいました。短期間でしたが、学校の授業では学べない、実際の作業現場での経験を今後の勉強に活かし、卒業後はこの建設業界で活躍して頂きたいと思えます。



光波を使った測量を体験



本日の作業における危険予知活動を実施

2017年12月12日(火)

積雪シーズンに備えて

今年も散水融雪設備が活躍する季節を迎えます。予報によれば昨年並みの降雪の可能性があるので、冬季の交通安全確保の一助となるよう、しっかりとメンテナンスを行っています。ご通行の際には十分に注意して頂きますようお願いいたします。



国道312号和田山町の与布土川橋



国道9号関宮ループ橋の頂上付近